
 

 

REQUERIMENTO      /2025. 

 

SR. PRESIDENTE,  

SRS.VEREADORES, 

SRAs.VEREADORAS: 

 

 

O Vereador FABIO BORGES LEITE , que este subscreve, requer na 

forma regimental, que o Poder Legislativo e de acordo com a Lei Orgânica do 

Município e Regimento Interno desta casa, para que a câmara envie a secretaria 

de infraestrutura/planejamento, o requerimento de pavimentação através de  

asfaltamento ou pavimentação a paralelepípedo da Rua Antônio Moacir leite 

Menezes, na lateral do posto de gasolina da estrada do amor. 
  Justificativa: Por se tratar de uma rua que dá acesso a um loteamento 

residencial, existe um grande fluxo de automóveis e pedestres e, segundo 

informações de moradores, na localidade, a rua está sem pavimentação, e a 

população está encontrado dificuldades de acesso.  

 

Confiando na receptiva concessão, retribuímos a distinta consideração. 

 

 
PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, EM 24 DE FEVEREIRO DE 2025. 

 

 

 
 

FABIO BORGES LEITE 

VEREADOR PP 

 

 

 

 


